

Une nouvelle génération se forme

(les nouvelles de Meyreuil - n° 84)

Club d'Échecs :

*une nouvelle génération
se forme*

Debouts sur la photo ci-dessous, Nicolas (à droite) et Vincent (à gauche), vice-champion de Provence Minime, ont représenté Meyreuil lors du championnat de France Jeunes, à Troyes en avril. On reconnaît aussi, de gauche à droite, Bertrand, Tony, Léo, Elio et Alexis, les champions de demain que Vincent et Nicolas entraînent tous les mercredis à partir de 16 h 30.

Nos "petits-poussins", nés entre 2002 et 2004, ont même participé à leur premier tournoi en janvier, à la salle Jean Monnet.



A noter également, un titre inédit pour le club, celui de championne départementale Féminine (adulte) gagné par Joëlle.